ELFINANCIERO



10/11/2025

OPINIÓN





Confidencial

La foto "sacada de contexto"

La enorme lona desplegada en el pleno de San Lázaro con la foto del vocero de la bancada morenista, **Arturo Ávila**, en la playa, en short, junto a la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, dejó sin palabras al legislador. "La foto está sacada de contexto", comentó a reporteros. "¿Cuál es el contexto, diputado?", se le inquirió. "¿El contexto de qué?", preguntó; "pues de la foto", se le insistió. "Pues una reunión de trabajo", dijo seguro. "¿En la playa?", insistieron los comunicadores. "Pues sí, también se puede, no creas, tampoco hay que pensar que no". Y mejor se retiró a su curul.

Ley de Aguas, la batalla que viene

Aparte del nuevo pleito que se espera ahora por la reforma constitucional en materia de revocación de mandato, en Morena nos anticipan que en San Lázaro, "la batalla que viene en el pleno es por la Ley de Aguas". Y es que el PAN y el PRI ya expresaron sus inconformidades por la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum, que reforma la ya existente Ley de Aguas Nacionales. No hay acuerdos ni siquiera para la conformación de los grupos de trabajo en comisiones. Pero el reclamo fuerte de la oposición es, otra vez, que se trata de una propuesta que "no ve ni oye a nadie".

Puras "distracciones y montajes"

Para **Alejandro Moreno Cárdenas**, líder del PRI, la captura del segundo tirador de Luis Donaldo Colosio no es más que otro "distractor" del oficialismo, así como lo fue el acoso contra la presidenta Claudia Sheinbaum, como acusó el también senador. Sus declaraciones han generado polémica en las redes, pues el "pueblo bueno y sabio" no deja de recordar que los priistas también hacían montajes y en el caso Colosio el tricolor es el que sale más cuestionado.

Guiños peninsulares

El presidente de España, **Pedro Sánchez**, hizo un guiño de paz hacia México para superar la dichosa pausa diplomática inventada por López Obrador. Habrá que ver si el gobierno de Claudia Sheinbaum le toma la palabra o sigue pidiendo la disculpa por la Conquista por parte de España, hecho que llevó al distanciamiento de la relación bilateral. Está por verse, pues la política exterior del segundo piso de la '4T' es más de lo mismo, y si no, recordemos el caso Perú, que rompió relaciones definitivamente la semana pasada.

¿Volverán a confiar?

Y hablando de Michoacán, el gobernador **Alfredo Ramírez Bedolla** se deshizo en agradecimientos a la presidenta Sheinbaum. Pero hubo una frase que puede decir mucho de lo que fue el sexenio pasado. "¿Hay indignación? Sí, y es totalmente válido, pero estoy seguro de que con usted, presidenta, con su compromiso, inteligencia y sensibilidad, Michoacán volverá a confiar". ¿Acaso no confiaban?

A vacunarse

A partir de hoy y hasta el 14 de noviembre, la UNAM pone en marcha un megacentro de vacunación, con más de 100 mil dosis de biológicos contra influenza, Covid-19, neumococo y hasta sarampión. Esta medida, en conjunto con el Sistema Nacional de Salud, es sin restricción alguna, abierta a la población en general y sin necesidad de cita. Los interesados podrán presentarse en el estacionamiento del Estadio Olímpico Universitario, de 9:00 a 15:00 horas y de preferencia llevar su cartilla de vacunación o una identificación. Por eso y, por qué no, por el triunfo de los Pumas que les permitió permanecer con vida en la liga, ¡enhorabuena por los universitarios!